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№２５７０ 第３４回例会 ２０１９．４．４ 晴
点 鐘：渡辺哲夫 会長 

進 行：栗原典子 ＳＡＡ 

ソング：君が代、四つのテスト 

 

会長挨拶 

渡辺哲夫 会長 

 

皆さんこんにちは。今週からはもう４月に入りまし

た。４月といえば、入学式、入社式等わくわくする季

節でもあります。特に４月１日（月）には、「平成」に

代わる新元号として公表されました「令和」について、

連日テレビ報道等、新元号の話題でもちきりですが、

共同通信社の調査でも約７３％が「好感が持てる」と

いう結果となっております。皆さんは如何でしょうか。 

私も、５月１日から新しい元号に変わる記念すべ

き年に、富津中央 RC の会長であったということが、

今後の RC 活動並びに残りの人生においても良き

思い出となることと思います。 

巷では、新元号に伴うグッズや商品等が、早速

販売されており盛り上がりを見せておりますが、一

方、平成最後となる第９１回選抜高校野球大会（阪

神甲子園球場）では、昨日まで連日熱戦が繰り広

げられてまいりましたが、千葉県代表の習志野高校

が春の選抜高校野球大会で、習志野高校として初

めての決勝進出で春制覇（夏は２回優勝）を目指し

て頑張ってきましたが、惜しくも愛知東邦高校に敗

れ、千葉県として初の優勝とは成りませんでした。よ

くぞここまで勝ち進んできたなという感想です。なお、

東邦高校は平成最初と最後を飾る優勝と、大会最

多優勝で締めくくりました。 

ところで、昨日女房と富津中央 RC 創立３０周年

記念としてヨシノ桜１０本を植樹した、富津中央公民

館にお花見に行ってきました。満開にはもう少しで

したが、今週の土・日あたりが丁度見ごろかと思い

ますので、天気も良いとのことですので皆さんも是

非足を運んでみてはでしょうか。 

本日は、結婚祝いと誕生祝いがあります。該当

者の皆さん、おめでとうございます。皆さんには一

言ご挨拶を頂きたいと思います。また、会員卓話と

して高島治雄会員にお願いをしてありますので、よ

ろしくお願いいたします。 

最後に、先般の嘉義南 RC４０周年式典に際し、

訪台団に同行いたしました富津市国際交流協会会

長の川名健一さんより、感謝のお礼のお手紙を頂

きました。今後、嘉義南 RC の皆さんが訪日の時に

は、是非ともお手伝いをしたいとも書かれておりま

す。 

なお、定例会終了後理事会を開催いたしますの

で、理事の皆さんの出席をお願いいたします。 



 

  

幹事報告 

神子勝美 幹事 

 

１．４月２５日（木）移動例会について 

場所 鹿野山佛母寺 集合時間 １２時 

※参加者名簿回覧出席者メンバー確認後 

車両配車します。 

確認最終例会 ４月１１日（木） 

２．第５グループ親睦ゴルフ大会ご案内 

５月１０日（金） 木更津ゴルフクラブ 

参加費 18,000 円 締切 4 月 15 日 

３．木更津ＲＣ・君津ＲＣ会報回覧 

４．2019 プレナスなでしこリーグ 2部 

オルガ鴨川ＦⅭ ホームゲームチケット販売 

５．第 16 回千葉県人形劇祭り開催 回覧 

 

誕生祝 

 
神子勝美 昭和2９年４月２日 

林 雅彦 昭和3９年４月２４日 

 

誕生祝一言 

神子勝美 会員 

４月２日火曜日で、６５才になりました。生まれて６５年

生きてきたんだなと、あらためて自分に対して大し

たもんだとほめてやりたいです。人生いろいろな人

との出会いがあり、日々助けられたり、助けたり、ここま

で来ましたが、助けられた方が多かったと思います。

これからも前に向かって、感謝の気持ちを持ちロータ

リー活動を通して人間力を磨いていきたいと思います。 

 

林 雅彦 会員 

昭和３９年前回の東京オリンピックの年に生まれ

て早５５年になろうとしています。平成元年に木更

津信用金庫に就職が決まり３０年。元号が令和にな

ると勤続年数が、数えずらくなるのが難ですね。 

大佐和支店に赴任して９ケ月となりますが、富津中

央ＲＣ会員となり，人生が大きく反転し劇的な毎日

を送らせていただき、非常に感謝しております。 

人生上、台湾に行くとも思ってませんでしたし、日

本舞踊も習って披露するとは，９か月前の私の中で

は夢にも思いませんでした。大佐和支店長になっ

て本当に良かったと思っています。 

 

結婚祝 

 
小野恒靖・玲子 昭和４１年４月１７日 

     石井智信・美和 平成２年４月７日 

結婚祝一言 

小野恒靖 会員 

私の結婚記念日は昭和４１年４月１７日となって

いますが入籍は６月の中旬だと思います。青山赤

坂区役所に二人で行きました。あれから５３年があ

っと言う間に過ぎてしましました。７０の坂をやっとの

思いで超えられたので私はバイオリン、妻はフルー

トを始めました。私は３年で辞めましたが妻は５年が

過ぎても継続中です。困難は沢山ありましたが妻に

は感謝の一言です。これからも一日一日を大切に

過ごしていきたいと思います。 



 

  

石井智信 会員 

私はこの４月７日で結婚して丸２９年となり、３０年目

に突入します。 

家内とは前職の同期入社として知り合い結婚した

のですが、当初抱いていた「三歩下がって歩く」イメ

ージとは異なり最近は尻に敷かれっぱなしです。そ

れでも縁あって結婚したわけで、日々感謝しなけれ

ばとも思っております。 

今度家に帰った際に本日頂いたお祝いの品を二

人で開けるなど、これからも仲良くあるための努力

をしていきます。ありがとうございました。 

 

嘉義南ＲＣ訪問の報告 

白石幸久 会員 

 

 10 年ぶりの嘉義南ロータリークラブ訪問です。期

待と不安が入り混ざっています。不安は過去の出

来事であり、若さにまかせてのお酒の飲みすぎでク

ラブの会員にご迷惑を掛けたことであります。 

ここ数年の間に、嘉義南クラブとはより親密な関

係が築きあげられ、至れり尽くせりの毎日の接待で

あり、特に若手の会員夫婦が最後まで手厚い案内

をしていただき感謝感激です。今回の訪台にあたり、

渡辺会長、石渡団長、高橋会員をはじめ、会員の

皆様に御礼申し上げます。 

 

卓話  「急遽の卓話 」 

榎本守男 会員 

皆さん、こんにちは。先ほど、渡辺会長より「今日

は時間が余りそうなので何か話して」と卓話の依頼

がありました。台湾で 3 日間同室、お世話になった

ので断るわけにもいかず、「はい」と素直に返事をし

ました。４月の第一例会日、誕生祝・結婚祝のプロ

グラムが進行する間、話のネタを求めて頭がフル回

転。「よし！これだ」と思いついた事を話していきます。 

 私は出張で新幹線をよく利用します。東京駅のホ

ームで買うものは、弁当・お茶・週刊誌の 3 つです。

ずいぶん前の週刊誌の記事に伊集院静の「悩むが

花」というコーナーがありました。読者の悩みに答え、

相談者にヒントを与える内容です。新聞の人生相談

のようなものだと思ってください。 

その号の相談は、「私は会社で部長になりました。

そうすると結婚式やパーティーで指名され挨拶をす

る機会が多くなりました。人前で話すことは、子供の

ころから苦手です。ユーモア―に溢れ、最後に感

動の拍手が起こるようなスピーチをしたいと思って

いますが、何かコツがあれば教えてください」との内

容でした。 

 私も先生の回答に期待して読みました。だから、

この記事内容を今でも覚えていたのです。コツを聞

いただけで感動のスピーチが出来るなら，安い買

い物だと思いました。 

伊集院先生は、「私も人前で話すのは苦手です。

日本ではあなたのような立場になると仕方ないこと

です。好きだ、嫌いだと言ってもはじまりません。十

人の大人がいたら、人前で話すのが好きな人は一

人ぐらいです。人前で自分の話を聞いて欲しくてた

まらない人は、一種の病気です。それも重症な人で

す。苦手な人は、健常者です。」と断定されていました。 

 結局、良いスピーチは，話が簡単明瞭である事。

つまり短く挨拶する人は、仕事ができる人です。長

いスピーチは，ゴルフプレーが遅い人と同じで犯罪

に近い。最初から、話が上手な人は詐欺師しかい

ない。誰でも最初は上手くない。苦手なら人の倍準

備をすることを心掛けるよう、アドバイスされていまし

た。そして、人に受けるとか面白い話をしよう、としな

いことが大事だと書いてありました。私たちも気をつ

けましょう。 

 ロータリークラブの会長は、一年通して人前で話

す機会が多くあります。就任早々の気持ちを持ち

続ける事、事前準備をすること、任期末までこの姿

勢を貫く事が大切だと教えられたような気がしました。 

 最後に、お礼です。米山奨学会の特別寄付ご協



 

  

力有難うございました。 

来期、当クラブはインドネシアからの奨学生アブド

ゥル・ジャリル君の世話クラブとなり、私はカウンセラ

ーを委嘱されました。彼は千葉大学工学部で都市工

学システムの研究をしています。月１回例会に出席し

ますので暖かく迎えてください。よろしくお願いします。 

 

委員会報告 

地区研修協議会について 

高橋裕之 次年度幹事 

 

 ４月２０日（土）の地区研修協議会の配車です。 

◎高橋裕之・平川恵敏・榎本守男・栗原典子 

◎平野安照・渡辺哲夫・石渡鋼・若鍋武良 

◎神子恒 

◎が運転手です。駐車場が満車になる前に着く

ように、現地着８：３０を目指しましょう。 

 

研修計画について 

高橋裕之 第３グループ座長 

 小野研修リーダー計画の５グループに分かれた

研修ですが、都合により第１グループ(栗原座長)、

第５グループ(石渡座長)と合同で行うことになりました。 

 日時：４／６（土）１２：００～ 場所：いち川 

 本日出欠確認を致します。よろしくお願いいたし

ます。 

 

ニコニコＢＯＸ 

岡田良弘 親睦担当部長 

神子勝美     誕生祝をいただいて 

岡田良弘         〃 

石井智信     結婚祝いをいただいて。 

小野恒靖         〃 

ニコニコＢＯＸ  （3 月 28 日） 

渡辺哲夫    訪台、大変お世話になりました。 

          無事、帰国することが出来ました。 

平川恵敏         〃 

石渡 鋼          〃 

高橋裕之         〃 

榎本守男         〃 

林 雅彦    台湾で日本舞踊をやらせていただ

いて有難うございます。 

岡田良弘         〃 

 

出席報告 

志波 克 出席担当部長         

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率 

今 回 34/31 19 11 1(1) 64.52% 

前 回 34/32 20 12 2 68.75% 

前々回 34/31 22 9  70.97% 

註：MUp の括弧内は、出席規定免除者内数 

 

理事会報告 

１） ４月度プログラムの変更 

・４月１１日（木）会員卓話（高島治雄会員） 

⇒定例会後、花見（中央公民館） 

２） ５月度プログラムの確認 

・ 2 日（木）休会(定款第８条第１節ｃ項) 

･ ９日（木）結婚・誕生祝（一言）。理事会 

・１６日（木）会員卓話（林 正彦会員） 

・２３日（木）会員卓話（若鍋武良会員） 

・３０日（木）休会(定款第８条第１節ｃ項) 

 

 

 

今日のランチ 


